



17. Januar 2013

Pressemitteilung

Piraten in Vorpommern-Greifswald planen ihre Aktivitäten im Wahljahr

Die Piratenpartei Vorpommern-Greifswald trifft sich am 19. Januar von 09.00 - 14.00 Uhr im Restaurant "Vis a Vis" in Anklam zu ihrer ersten Kreismitgliederversammlung in diesem Jahr.

Bei diesem Treffen werden organisatorische Fragen rund um die Organisation des Kreisverbandes im Wahljahr 2013 im Mittelpunkt stehen.

Die Veranstaltung ist öffentlich.

Nähere Informationen sind unter piraten-vg.de abrufbar.